

ム首相、朗らかに
エチオピア領有を宣言

「ローマ九日」エチオピア領有
に關するファシスト最高會議は
九日夜十時十分漸く終了、直ち
に開議に移り同十時廿分閣員一
同はダニネチア宮露臺に現はれ
ビア領有を宣し、爾今之を帝

約一萬の群衆を前にム首相エチ
オピア併合の壯嚴な演説を試み
本日、ファシスト第十四年五
月九日を以て伊太利はエチオ

列國の思惑も外に 新領土統治案成

伊太利皇帝御即位

傳へ、同時に東阿出征軍にもアヂス・アベまでラヂオは中繼されて首都羅馬の情況は刻々ム首相の演説もその儘傳へられた、尙伊軍の陸海空軍の精銳は右式に參加次いで熱狂せる群衆は「新帝國の創設者」ムツソリニの名を呼び續け次いでキリナル王宮に向ひ新皇帝の萬才を絶叫した才を唱へ、プラサ・ヴェネは興奮熱狂のルツボと化し才、新皇帝萬才、ムツソリニの聲器の四隅にはラヂオ擴聲器ファシスト最高會議並に閣議に成る」とし伊國王は初代皇帝に即せられた

右の如く英米一大海軍軍の建艦状況並に其の計畫は一九三七年以後の無條約狀態、すなはち日英米三国の大建艦競争をめぐらすのであるが、我が國民説教するのではないかと我國民の多大の注視的となつてゐる。としては斯の如き我海軍英米建艦状況にしては強硬なる決意を包藏してゐるが、國際情勢の斯の如き變化に對し愈々大量建艦競争起るかの疑念を持ち不安を感じてゐる國民に對し何等かの形式に於て帝國海軍の所信をせん明ならしめ東洋の安定勢力としての

【東京發】英國海軍では一九三六年度に於て主力艦補助艦總數三十八隻の建造に着手し海上制霸を目的にその飛躍的強化を實現せんとしてゐるが、米國海軍もまたこれに應じて航空母艦級巡洋艦各三隻を中心とする既定計畫として驅逐艦十二隻、潜水艦六隻へ建造費一億一千六百万弗)を建造せんとしてゐる

英米の強化策表面化す

海上制覇をねらふ 三大國の建艦競争

日
一
本
門
S. Kobayashi Bueno, 407

酒東清東麒麟
鳳 GOTO & CIA
Caixa 528 - S PAULO

勅語奉答文

今次特別議會開院式に異例の優渥なる聖旨を以て奉旨文書起草には

等が何れは此の朝鮮窟が出来るにまつて、いつは恐らく在來の純民窟とは趣のちがつた

の貧困が、この出来て以来世間はスラムづき、殊に株界の腹下しと云ふ譯も大阪でも場は一つかつた、三買四や

と不景氣
喰過ぎ後
東京で
活氣が無
と變な手

る
得た法案の要領は次の通りであ
一、舊エチオピア帝國に屬せる
土地並に人民は爾今完全に伊
太利宗主權に屬しエ國皇帝の
稱號は伊太利國王並にその繼
承者によつて繼承される
二、エチオピアは副王の稱號を
有する總督によつて代表され
支配され、同總督はエリト雷
ア並にソマリア各地方長官を
統轄、全領土の文武官吏はそ
の權限に服從する、總督は首
相、外相、植民相（現在はム
首相全部兼任）の推薦により
勅命によつて任命さる
一、首相は勅命によつてエチオ
ピアの法規、構成を行ふ
次いで右法規は議會に廻付審
として實施されるが、第二の法
案はバドリオ元帥を總督並に副
王に任命することを規定してゐ

は自由無碍なる通商關係が展開される筈である。新協定内容は未だ全て公表されてゐないが満獨通商協定を基礎として日、満、獨三國貿易の調整に當らんとするのがドイツ側從來の要求であり満洲は出超といふ三つの事實から三角貿易を協定しようといふのがドイツ側の肚であつた、これに對し日滿兩國側は三角貿易制を開始して個別的に通商調整に當らんとし鬼も角満獨協定を最初に誕生せしめたが自然第一の問題であり日本の入超狀態を通商調整の立となつたものであるから將來は自由無碍なる通商關係が展開される筈である。

態をつゞけ九年度の如き満洲國の輸出は五千三百萬圓に對しドイツよりの輸入は一千二百萬圓であつた、只從來兩國の通商關係はドイツの爲替管理の工作に依つて圓滑を缺くの恨みなしとせず、この點滿獨の當業者間の要望が達成して今回の新協定の成

勅語奉
前の長時間費したことは
恭シク惟ミルニ車駕親
渥ナル勅語ヲ賜フ、臣等
ラス此秋ニ方リテ都下ノ
等ニ諭スニ朝野和協文武
テ聖旨ヲ奉戴シ慎重奉
ニ報ヒムコトヲ誓フ
誠忠誠惶
謹ミテ奏ス

は一泊二十
簡易ホテル 錢から四十
無論その近邊には簡易食堂が澤
山ある、朝飯が八錢晝飯が十
二錢、晩飯が十五錢、一日働い
て一圓も取つて來ると、泊つて
三食たべてまだ少々残るといふ
勘定だ、私らの行つた時は晩方
で、一度度皆仕事から歸つて來て
市の職業紹介所からその日の給
金を貰ふところであつた、お前
今日は何所へやられたい、俺は
今日はヒドイ所へやられて馬鹿
見ちやつたなどと話し合つてゐ
学生上りのやうなのもあり、
田舎から出て來た百姓息子の
やうなのもありいろ／＼雜
だ、然しそれを見ても一向に
憂鬱な顔をして無い、元來が
勞働に堪える獨身者が集つて
るのだから、全體の空氣が如
何にも陽氣で、同時に頗る空
氣そうだ、それで仕事はどう
かと云ふと毎日あちこちかか
人足買ひが來る、ブラジルの
カマラードと同じだ、今日は
何所へ何十人彼所へ何十人と
その日／＼振り當てる、で手
權を持つた公認労働者は優先
権があつて先へ採用され、足
らないところは自由労働者で
埋めて行くことになつてゐる、
よくせきのことではない限りあ
ぶれることは無い、うな
貧民窟は大都會のカサブタみを
いなもので、大きくなればな
ほど擴がる、東京市でも成るべ
くこれを分散させる方針を取つ
てゐるが、昔からそれで名
の通つてゐる所は依然として盛ん
だ、然し關西地方で鮮人が河邊
りや橋の袂に、それは／＼ヒド
イ小屋を建て、住んでゐるのに比
れば東京の貧民窟は遠かに上

答文

今次特別會議開院式に賜はつた勅語で
異例の優渥なる聖旨を拝し奉つたこと
とて奉管文案起草には四時間といふ空
間感激ノ至リニ不堪、今ヤ内外極メテ多事、經紀實ニ容易ナ
變アリ畏モ辰襟ヲ惱シ拳ル臣等恐懼措ク所ヲ不知、陛下臣
武一一致力ヲ國運ノ伸張ニ致サンコトヲ以テシ給フ、臣等謹ミ
議協賛ノ任ヲ負フン、上陛下ノ聖明ニ對ヘ奉リ下國民ノ依託
衆議院議長 富田 幸 次 郎

依然一對四の割合に於て拘束
せんとするドイツ政府の方針
を變更せしむることが目下の
所中目的であり、
大使館參事官井上慶二郎氏との
間に此の交渉が開始される豫定
であり、結局に於て

日、滿、獨三國
通商上之
一連の睡
絡をつけ三國相互に其の貿易を
増加して行き三國の一般的親美
關係を高めることとなるべく此
の意味から見ても今回の満獨通
商協定の成立は重大意義が含んで
れてゐる

Phones: 2105 e 2106 End. Telegr. "TOZAN"
CASA TOZAN L^{TDA.}
COMMISSARIOS

へれ八てな堂と 紹、渡され兜然くはバツ改タクガの
BANCO ESPECIE DE YOKOHAMA, LTD.
(THE YOKOHAMA SPECIE BANK, LTD)
Rua da Consolação No. 23

新令に基き御申込順に従ひ申請の上該可を得て取扱可申、許可遲延の節は斯らく御猶豫御願可申哉も不測候送金は一切無手數料にて御指圖通りの計可申上候

COMISSARIOS

Praça Mauá, 25 - Caixa, 911 - Santos

珈琲 コミツ サリオ

力 - ザ 東山

東山銀行部

伯賃定期預金

一ヶ年 六歩

サンパウロ事務所

フロレンシオ・デ・アブレウ街七四二八
郵局五二八 ハサンパウロ

オリムピック・バン・リオ迫る

大舉・伯林へ遠征

参加十六種目
エントリ一發送



制覇を期する 我がマラソン陣

三週間早く先發か
ザ・バラ復活を警戒

オリムピック 準備大會觀戰記

(五)

今夏のベルリンのオリムピック大會に陸上日本が是が非でも權を握らねばならぬと力んでゐるのは歴史ある三段跳とマラソン競走であるが、これが準備は新春の鎌倉宿以来万全の策がしてあるが、最近マラソン競走に

◇ 槍

ガイガル引退後受け益々好調の伯國記録保持者メヂー

アーヴィング好調で三投目

の保持するコロニア最高記録

を破る大記録となつて二位を

得たのは特筆に値する牧野に

してやられたメヂーの如きス

ムースな投擲の要領を體得し

たら六〇米線突破は易々たる

アーヴィング好調で三投目

には自己の新記録九メートル

を投げて一位、我らの牧野も

亦頗る好調で充分自信ある

て根本的にフォームを更へ銀

の如くこの日少く重味ある

槍を選んだようだ、助走も見

事なら最近長足の進歩を示し

た、メヂーこの日助走と投擲

瞬間のジャパンの調子合

はず、唯そのスマートな佳吉

伸ばし方とも素晴らしいものだ、

張りの綺麗なフォームを二寸

槍は三五度の弧線を描いてぐ

六十度突破の聲を聞きたいも

オーメンデス、投擲は回盤ジ

見せただけで豫想を裏切つて

あつさり破れたが、メヂー

の腹も後説に決し準備の都合

があるので近く技術委員會を

開き最後の決定をする事とな

つた

本隊と共にフィンランドに行

つてベルリンでの練習疲れを

十分休養恢復して再度ペル

ルンで合宿練習する時は

